



4 Pièces

108 m²

Réf. VM03107

1 150 000 €

Paris 3^{Eme}

Appartement à vendre (75003)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Proche du métro Rambuteau, au sein d'un bel immeuble PdT, un ravissant 4 pièces de 106,89 m² Carrez, au 1er étage par ascenseur. Il comprend une entrée, une double réception de 37 m² sur rue, (3 m de HSP), une vaste cuisine dînatoire, 2 grandes chambres avec salle de douche et salle de bains, wc séparé. Beaucoup de charme, lumineux. Une cave et une chambre de service de 5,88 m² complètent ce bien.

In a fine freestone building near the Rambuteau metro station, ravishing 4-room apartment of 106.89 m² >1m80, on the 1st floor reached by lift. It is comprised of an entrance hall, a double reception room of 37 m² overlooking the street (ceiling 3 metres high), a vast eat-in kitchen, 2 large bedrooms with a bathroom and shower room, separate WC. Lots of charm, lots of light. A cellar and a maid's room of 5.88 m² complete the property.

VILLARET IMMOBILIER MARAIS

97 RUE VIEILLE DU TEMPLE - 75003 PARIS 3EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.residences-immobilier.com